

6月定例会 挨拶

令和4年6月、市川三郷町議会を招集いたしましたところ、議員各位におかれましてはご参集賜り御礼申し上げます。議会の開会にあたり、私の所信の一端及びご報告を申し述べ議員各位ならびに町民の皆さまのご理解とご協力をお願いしたいと存じます。

まず、令和3年度決算の状況につきまして現時点での速報値をご案内申し上げます。地方交付税は、令和2年度決算との比較で2億9,167万9千円増の41億5,330万8千円となりました。令和3年度一般会計歳入歳出の合計は97億2,558万円余となり、1億2,487万8千円を財政調整基金に積み立てることができましたことをご報告申し上げます。今後も、財政再建に向け推進体制を構築し持続可能な市川三郷町を目指し取り組んでまいります。また、先月より、政策調整協議として昨年秋の町長選挙で公約として掲げた項目について、それぞれの担当課と協議の場を設け具現化を目指し推進体制を構築いたしました。

官製談合等事案に対する対応として、組織及び職員意識改善検討委員会を実施し全職員で情報共有、財政部会、総務部会それぞれ具体策を導き出す推進体制を構築しています。機構改革につきましては、業務量調査の分析を活かして全係長による検討会設置のための準備会など取り組みとして始動しております。

町民、町内企業との意見交換の場設置につきましては、コロナ禍の状況を見ながら順次拡大していく方針です。4月には三珠、市川大門、六郷地区の区長様向けの行政説明会を開催させていただきました。5月には「ラウンドテーブル市川三郷」と称して町内企業の業績向上と地域活性化のために意見交換会を実施いたしました。

また、職員の発想や意見を町の事業に反映できる仕組みづくりとして、「リアプロ」を立ち上げるための必要な予算を今議会に計上いたしました。

トップセールスにつきましては、5月29日、市町村議会議員研修会のおり岸田文雄内閣総理大臣と対面する機会をいただき神明の花火大会をPRさせていただきました。5月25日にはヴァンフォーレ甲府市川三郷町サンクスデーにおいて、スイートコーン甘々娘販売会開始のご案内と神明の花火大会の実施をPRいたしました。

JR東海やNEXCO中日本高速道路には、今年度より神明の花火大会会長にご就任いただいた仲田道弘やまなし観光推進機構理事長にご同行いただく中、これまで以上にエリアを拡大してのポスター掲示をお願いいたしました。

青洲高校との連携につきましては、新任の校長先生と意見交換の機会を設け今後の方向性を確認いたしましたし、西伊豆町との観光連携につきましては、今年度よりサンセットコインの付与事業が開始され、本町からプレゼントした百寿^{ひゃくじゅう}（ひゃくことぶきと書きます。）の拓本を西伊豆町役場の玄関に掲示していただくなど益々関係が強化されております。

コロナ禍にあっても、最近是全国大会等の実施も次第に行われるようになり、直近では全国治水砂防協会総会が行われ、芦川護岸改修、土砂災害特別警戒区域等の事業進捗を県選出国會議員、国土交通省に要望活動をいたしました。その他、道路整備促進期成同盟会全国協議会及び命と暮らしを守る道づくり全国大会等の機会を通じて、また、個別案件で国會議員への要望活動・意見交換を行っております。

また、甲府河川国道事務所長様には今回の神明の花火、SDG s の取り組みに深いご理解をいただき親しくご提案をいただいております。一方、通学路整備に関しても補助金のご紹介をいただいております。令和4年度当初予算で計上させていただいております。

先月23日、日本銀行甲府支店が発表した山梨県金融経済概観では、「県内景気は、新型コロナウイルス感染症や資源価格上昇の影響などから一部に弱さも見られるが、基調としては持ち直している。」とのことで個人消費が改善方向としています。

今後町外からの富の入込を目指し、観光強化の観点から、先日甲府市で開催された国内観光活性化フォーラムに副町長が出席いたしました。

7月から9月まで実施する県とJR東日本の観光キャンペーン体験イベントとして、みたまの湯と四尾連湖のサップがエントリーしていますので町も積極的にタイアップしていきたいと存じます。JR身延線や中部横断道を活用した東海および中京圏へのPR活動もJR東海、NEXCO日本高速道路との関係を足掛かりにさらに強化してまいりたいと存じます。

また、コロナ禍により交流事業の機会が減っていた連携型県人会ゆかりの会「りんどう」の活動につなげるため、今月5日に開催されます山梨県人会連合会総会に出席致します。さらに、中断していた日本体育大学との連携につきましても再構築をし、取り組んでまいります。

昨年秋に本町で北斎花火アンド歌舞伎花火をご披露いただいたコシノジュンコ氏のご紹介で松竹株式会社の代表ともお話しする機会を得ました。今後、町の活性化のためにも、やまなし観光推進機構とも連携して関係性を構築していきたいと存じます。

市川團十郎白猿丈の襲名に際し、祝意をしたため発送いたします。

なお、本年度末になりますが、県立博物館において「(仮称)印章 刻まれてきた歴史と文化」と題して、はんこの企画展が計画され、金印(かんのわのなのこくおういん、漢委奴國王印)の展示を行うとのことです。この他、県等が推進する事業に積極的に参画しトップセールスにつなげていきたいと存じます。

今議会に提出いたします議案は、報告4件、専決処分事件の承認6件、条例案4件、予算案7件です。議員各位におかれましては、よろしくご審議を賜わり、ご議決あらんことを申し上げ所信及びご報告申し上げます。

令和4年6月2日
市川三郷町長 遠藤 浩